

楽楽館だより 第198号【令和5年12月度】

～新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお祝い申し上げます～

お正月休みもあっという間に過ぎましたね。皆様がお元気に来館いただきましたこと心より嬉しく、穏やかな日常に感謝いたします。元旦から能登半島の大きな地震など心が痛いニュースが日本中を巡っています。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

今年も怪我無く、事故無く、病無く、ご縁を頂いた皆様方と一緒に、晴れやかな良い年にしてまいりましょう！

◇～ お正月飾り ～◇



昨年皆様が丹精込めて制作されましたフェルトの「門松」を楽楽館の玄関に飾りました。一気におめでたい雰囲気となり「福」を運んでくれそうです。皆様も飾っていただけましたでしょうか？

◇～ お祝膳で楽しくランチ ～◇

ちらし寿司に、お煮しめ、かまぼこ、黒豆、なます、具たくさん厚焼き玉子、とろろ昆布のお吸い物。。。



今年の無病息災を願って、にぎやかにいただきました。おなかいっぱい！



◇～ 東福寺に初詣 ～◇

流山市鰯ヶ崎にあります東福寺に初詣に出かけました。青空が広がり暖かく穏やかな日和で、まさに日本晴れでした。

「ねえ、あなたは何をお願いしたの？」「そんなの決まってるじゃない！今年こそ『いいひと』ができますようにって頼んだわよ」(爆笑)なんとも微笑ましいひとコマでした。来年もまた皆で行きましょう！(写真 左右)



◇～ 初心に帰り ～◇

楽楽館は2006年(平成18年)に始まり今年で19年目を迎えます。スタート地点の1号館には写真左の看板があります。「娘の家のようなデイサービス」を心掛け、介護の相談室(ケアマネ事業所)、楽楽館2号館、楽楽館パワリハスタジオ(流山市南流山)、楽楽館第2パワリハスタジオ(流山市駒木台)と、計5か所の拠点に成長してまいりました。昨年末には5か所の事業所スタッフが集合し(写真下)、一年を振り返り反省会、そして新しい年への抱負を語りあい、気持ちを新たに気合を入れました！日々進化を遂げる楽楽館に乞うご期待！

